

Nota de prensa

Cinco nuevas grúas Flat Top de Liebherr para Otto Wulff

- La empresa constructora Otto Wulff de Hamburgo ha adquirido grúas EC-B para la construcción de nuevas escuelas
- Feurig Baumaschinen y Liebherr le apoyan en la elección de la grúa adecuada y en los plazos de entrega óptimos
- La serie EC-B impresiona por su extraordinaria capacidad de carga y sus flexibles opciones de aplicación

La empresa constructora Otto Wulff amplía su flota de grúas torre con cinco nuevas grúas Liebherr de la serie EC-B. Esta empresa familiar de tercera generación del norte de Alemania encargó una 220 EC-B 12, dos 220 EC-B 10 y dos 340 EC-B 12. Estos «tipos duros» ofrecen una enorme capacidad de carga y están optimizados para un montaje sencillo y rápido. En otoño de 2022 se completará la entrega de los aparatos en acabado especial.

Hamburgo/Leipzig (Alemania), 21 de septiembre de 2022 – «Los nuevos tipos de grúa 220 EC-B 10/12 y 340 EC-B 12 son un complemento ideal para nuestras grúas torre Liebherr existentes», afirma Michael Jahn, director de logística de grúas de Otto Wulff. «Gracias a su diseño modular y a sus extraordinarias capacidades de carga, podemos utilizarlas de forma óptima». Grandes alturas de elevación, gran capacidad de manipulación o enorme rendimiento: gracias al diseño modular, las grúas torre de Liebherr pueden adaptarse a cualquier requisito específico.

Su primera misión, que durará aproximadamente un año, llevará los equipos recién adquiridos a Leipzig, donde colaborarán en la construcción de escuelas. Una escuela secundaria, en la que operan las 220 EC-B 10 y 340 EC-B 12, formará parte del nuevo barrio de Löwitz. Al oeste de la estación central de Leipzig, Otto Wulff está trabajando con sus socios para crear un barrio urbano con unas 500 viviendas, oficinas, cafés, restaurantes, un hotel y una guardería. En el corazón del barrio, se está construyendo el nuevo instituto justo en el centro. En Prager Spitze, en Leipzig, se está construyendo un segundo edificio educativo. En este proyecto participan una 220 EC-B 10, una 220 EC-12 y una 340 EC-B 12.

Varias grúas en una obra: las nuevas grúas EC-B también son un socio adecuado para este requisito. Su diseño sin puntas permite trabajar de forma segura con ellas, incluso cuando hay poco espacio en la obra. Dependiendo de la versión, las grúas utilizadas tienen una capacidad de carga de hasta doce toneladas y pueden combinarse con los sistemas de torre existentes de la gama de productos de Liebherr.

Tower Crane OS con gran facilidad de uso

Las cabinas de las grúas están equipadas con la nueva pantalla táctil de doce pulgadas. El sistema operativo Tower Crane Operating System ofrece menús especiales, así como una gran selección de idiomas y unidades de medidas comprensibles para los conductores y montadores. Las pantallas de visualización se pueden combinar de diferentes maneras para proporcionar una visión general durante el funcionamiento de la grúa y el escalado de la misma. Gracias a la gran facilidad de uso del Tower Crane OS, se reduce el tiempo necesario para formaciones y adaptación.

Con esta inversión, Otto Wulff dispondrá de un total de 32 grúas torre Liebherr de las series K, EC-B y EC-H. «Estamos muy satisfechos de haber podido convencer una vez más a Otto Wulff de las ventajas de las grúas Liebherr en cuanto a calidad, servicio y fiabilidad», explica Knud Feurig, gerente de Feurig Baumaschinen en Hamburgo. Como distribuidor de plantas Liebherr, Feurig Baumaschinen ofrece desde hace casi 50 años la gama completa de productos y servicios para grúas torre.

«Nuestro distribuidor de plantas Feurig Baumaschinen conoce desde hace décadas nuestros equipos y las necesidades del cliente, por lo que pudo ofrecer exactamente las grúas adecuadas», afirma el jefe de ventas del área de Liebherr, Mathias Knorr. Liebherr ayudó a coordinar las fechas de entrega para que las grúas llegaran a Leipzig a tiempo para su primer encargo.

Sistemas de asistencia inteligentes

Las grúas EC-B son una parte insustituible de la gama de productos de Liebherr. Transporte, montaje, rendimiento de manipulación y seguridad: Las grúas Flat Top son especialmente adecuadas para los requisitos de las obras modernas. Cubren un amplio rango de potencias, que va desde la pequeña grúa urbana hasta el gran campeón de las maniobras. Todas las grúas EC-B con control Litronic están equipadas con sistemas de asistencia inteligentes que aseguran un control eficiente y seguro,

Otto Wulff lleva 90 años creando espacios vitales que hacen más felices a las personas. La empresa familiar desarrolla y construye proyectos residenciales y comerciales, así como otras propiedades versátiles como escuelas u hospitales. Otto Wulff emplea a más de 600 personas en sus tres sedes de Hamburgo, Berlín y Leipzig. Otto Wulff es una de las principales empresas de construcción y promoción de proyectos del norte de Alemania. Con conceptos modernos, sostenibles y sociales, Otto Wulff da forma a la vida y al trabajo para un futuro mejor.

Sobre el sector de las grúas torre de Liebherr

Más de siete décadas de experiencia hacen que Liebherr sea un especialista reconocido en tecnología de elevación en obras de construcción de todo tipo. Liebherr Tower Cranes comprende un amplio programa de grúas torre de alta calidad que se utilizan en todo el mundo. Entre ellas, se encuentran las grúas automontables, las grúas torre con rotación superior, las grúas de pluma abatible y las grúas especiales, así como las grúas de construcción móviles. Además de estos productos, Liebherr Tower Cranes ofrece una amplia variedad de servicios que completan su cartera de servicios: Tower Crane Solutions, Tower Crane Center y Tower Crane Customer Service.

Acerca del Grupo Liebherr

El Grupo Liebherr es una empresa familiar de tecnología con una gama de productos muy diversa. Se trata de uno de los líderes mundiales en la fabricación de máquinas de construcción. También ofrece productos y servicios de gran calidad y orientados al uso pertenecientes a muchos otros sectores. Actualmente, el Grupo cuenta con más de 140 filiales en todos los continentes. En 2021, el Grupo tuvo una plantilla de más de 49.000 personas y alcanzó un volumen de ventas consolidado de más de 11.600 millones de euros. Liebherr se fundó en el año 1949 en la localidad Kirchdorf an der Iller, al sur de Alemania. Desde entonces, los empleados trabajan con el objetivo de convencer a sus clientes con soluciones exigentes y de contribuir al progreso tecnológico.

Imágenes



liebherr-flat-top-cranes-otto-wulff-01.jpg

Otto Wulff ha adquirido cinco nuevas grúas EC-B de Liebherr. Dos de ellas, una 220 EC-B 10 y una 340 EC-B 12, están operando en Leipzig. Imagen: Otto Wulff



liebherr-flat-top-cranes-otto-wulff-02.jpg

Las dos nuevas grúas Liebherr ayudan a la construcción de una nueva escuela para el barrio de Löwitz, cerca de la estación central de Leipzig. Imagen: Otto Wulff

Persona de contacto

Daniel Häfele
Global Communication
Teléfono: +49 7351 / 41 - 2330
Correo electrónico: press.towercranes@liebherr.com

Publicado por

Liebherr-Werk Biberach GmbH
Biberach (Alemania)
www.liebherr.com